

Recrutement d'une enseignante-chercheuse ou d'un enseignant-chercheur
Campagne d'emplois, année **2026**

Nature de l'emploi :



MCF



PR

Section.s CNU : **01**

Composante : **UFR DSPS**

Profil court : Droit privé - Droit des affaires - Droit patrimonial de la famille - Droit du numérique -

Mots clés : procédure collective - droit des sociétés - régimes matrimoniaux, successions - numérique

Short Profile : Private law - Business law - Patrimonial family law - Digital law

Keywords : Restructuring - Company law - inheritance law, family property law - Digital

Enseignement :

Département ou filière d'enseignement : DSPS

Lieu(x) d'exercice : Campus de Villetaneuse, 99 avenue Jean-Baptiste Clément, 93430 Villetaneuse

Description

Les cours seront dispensés de la L1 au M2. L'enseignant recruté dispensera des cours dans toute matière de droit des affaires (ex. droit des procédures collectives, droit des sociétés). Il pourra également enseigner en droit patrimonial de la famille et en droit du numérique.

L'enseignant recruté pourra se voir confier des responsabilités pédagogiques au sein de l'UFR DSPS. De manière plus générale, un investissement dans la vie de la section de droit privé, de l'UFR et de l'établissement est attendu.

Les responsabilités pédagogiques et administratives ne pourront pas être assurées par les maîtres de conférences nouvellement nommés lors des deux premières années de recrutement (période de stage) durant lesquelles ils bénéficient du dispositif de décharge de service d'enseignement (64h eq TD la 1ère année et 32h eq TD la 2ème année) afin de les accompagner dans leur insertion au sein de l'université.

Contact : Cyril GRIMALDI

Mail : cyril.grimaldi@univ-paris13.fr

Site Web : <https://dsps.univ-paris13.fr/>

Recherche :

Unité de recherche : Institut de Recherche pour un Droit Attractif (IRDA)

Adresse : Campus de Villetaneuse, 99 avenue Jean-Baptiste Clément, 93430 Villetaneuse

Description

L'enseignant recruté devra pouvoir s'intégrer dans les différents axes de recherche du laboratoire, en particulier dans le domaine du droit civil au sens large (patrimonial et extrapatrimonial) et du droit commercial et des affaires. Il devra également pouvoir participer aux différents projets de recherche collectifs en cours ou à venir, en particulier ceux qui concernent les nouvelles technologies.

Contact : Bernard HAFTEL

Fonction : Co-directeur

Mail : bernard.haftel@univ-paris13.fr

Contact : Nathalie BLANC

Fonction : Co-directrice

Mail : nathalie.blanc@univ-paris13.fr

Site Web : <https://www.univ-spn.fr/portfolio/irda/>

Job description

Teaching:

Department: DSPS

Address: Campus de Villetaneuse, 99 avenue Jean-Baptiste Clément, 93430 Villetaneuse

Description

Courses will be taught from L1 to M2. The recruited teacher will teach courses in all areas of business law (e.g., collective proceedings law, corporate law). He/She will also be able to teach family property law and digital law.

The recruited teacher may be assigned pedagogical responsibilities within the DSPS department. More generally, he/she will be expected to contribute to the life of the private law section, the department and the University.

Teaching and administrative responsibilities cannot be assumed by newly appointed lecturers during the first two years of recruitment (training period) during which they benefit from the teaching service release scheme (64 hours equivalent to tutorials in the 1st year and 32 hours equivalent to tutorials in the 2nd year) in order to support them in their integration within the university.

Contact : Cyril GRIMALDI

Mail : cyril.grimaldi@univ-paris13.fr

Site Web : <https://dsps.univ-paris13.fr/>

Research:

Research Unit : Institut de Recherche pour un Droit Attractif (IRDA)

Description:

The recruited teacher will be expected to contribute to the laboratory's various areas of research, particularly in the field of civil law in the broad sense (property and non-property) and commercial and business law. He/She will also be expected to participate in various ongoing and future collaborative research projects, particularly those relating to IT, that is to say information technology.

Contact : Bernard HAFTEL

Fonction : Co-directeur

Mail : bernard.haftel@univ-paris13.fr

Contact : Nathalie BLANC

Fonction : Co-directrice

Mail : nathalie.blanc@univ-paris13.fr

Site Web : <https://www.univ-spn.fr/portfolio/irda/>